



Conférence - débat citoyen

D'autres politiques sont-elles possibles ?

Vers une révolution citoyenne ?

Lundi 13 octobre à 20h15

Amphithéâtre de la Maison du Tourisme,

14 rue de la République

GRENOBLE

Avec :

Elisa Martin, première adjointe, Mairie de Grenoble

Pedro Paez, ancien ministre de la coordination économique de l'Équateur

Animée par **Jean-François Ponsot**, membre du CA du collectif Les Économistes Atterrés.

La Ville de Grenoble et le Gouvernement de l'Équateur ont en commun l'ambition de mener des politiques nouvelles fondées sur la démocratie participative et la priorité accordée aux enjeux sociaux et écologiques. Quelles leçons peut-on tirer de la Révolution citoyenne engagée par le gouvernement de Rafael Correa ? Ces politiques nouvelles sont-elles de même nature à l'échelle d'un pays (Équateur) et à celle d'une métropole (Grenoble) ? Le politique a-t-il réellement les moyens de mener ces actions dans le contexte de mondialisation libérale et face au capitalisme financier ?

Venez débattre avec nous !

Contact : Jean-François Ponsot 06 98 27 77 45